



「自ら未来を拓く心豊かな子」

○自ら学び、よく考える子 ○豊かな心もち、思いやりのある子

○最後までやりぬく、たくましい子

三和っ子だより

金沢市立三和小学校

令和7年度

4月号

令和7年4月24日

No.2

新1年生75名が入学しました！！



4月7日（月）に、ピカピカの1年生75名が入学しました。校長先生から「入学おめでとうございます。」と言われると、大きな声で「ありがとうございます。」と上手に挨拶していました。その後、育友会副会長の石川加奈子様よりお祝いの言葉をいただきました。6年児童代表、橋場珀虎さん、桶朔真さん、水野遥斗さん、二口葉渚さん4人から学校の紹介をしました。早く学校での生活に慣れ、元気に登校、学習できるようご家庭でのご協力をお願いします。ご心配なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。

新任式・始業式

入学式の後、続けて新任式と1学期の始業式が行われました。新しい先生方16名をお迎えし、6年生が代表で歓迎の挨拶をしてくれました。新年度が始まって2週間たちました。どの学年も落ち着いて学習をスタートしています。これも保護者の皆様や地域の皆様が子どもたちを温かく見守ってくださっているおかげです。ありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。



初めての給食！

4月14日（月）より、1年生も給食がスタートしました。最初は6年生が1年生一人一人についてお手伝いをしてくれます。「お盆のここを持つよ。」「この食器はここに入れるよ。」「牛乳パックのたたみ方はね・・・。」と優しく声をかけながら教えていました。

もうしばらくすると、自分たちで準備や後片付けができるようになります。栄養バランスのとれた給食です。好き嫌いせずに、美味しく楽しく食べられるといいですね。

